
 磐城高校１８回卒在京会 各位  

第６６回例会報告書  

幹事 添田 稔 記  

****************************************************************************************** 

■日 時 ：2025 年 6 月 6 日（金）午後 3 時より  

■場 所：レストラン飛鳥  

■出席者：29 名（在京 23 名、いわき 6 名 ※氏名は末尾に記載）  

******************************************************************************************  

 

 

以下、幹事会がメモった内容です。内容に誤りや聞き逃しがあれば、お酒のせいとご容赦下さい。  

(15：00)  

〇開催宣言  

石澤幹事より開会宣言と共に作山君からウイスキー差し入れがあったとの報告がありました。  

〇参加人数  

猪狩幹事より、いわきメンバー6 名・在京メンバ－２3 名の計２9 名の参加者との報告がありまし

た。  

【挨拶と乾杯】  

〇代表幹事 原 雅英 君  

80 歳に近くなり、駅でスマホをしていたら階段から落ちました。同時に二つの事が出来なくなって

います。出生率が下がっており、昨年の新生児は 68 万人です。平一小の新入生が 64 人、鍛治町、

才槌小路、紺屋町、研町合わせてたった４名との事、子供がいないのです。  

我々の頃は、平一小で７クラス、平一中で１２クラスありました。  

６月１日に織内英紀君が亡くなりました。１８回卒在京者では２９名の方が亡くなっています。  

12 月例会には心して元気にお会いしましょう。 

  

本会常連の織内英紀君が、6 月 1 日にお亡くなりになりました。謹んで哀悼の意を表します 

 



〇在京磐高同窓会会長 鈴木正晃 君  

在京磐高同窓会の会長を間もなく後任者に引き受けてもらえそうです。  

４、5 年前に立教大学に入った沖政宗君が３月に卒業して仙台の七十七銀行に就職しました。野球

部で活躍していますが、地元紙では、“マサムネ誕生 ！”と大々的に取り上げられています。  

本人はプロ野球を目指すと言っていますが、30 歳頃、その後の進路を考えれば良いと思います。  

磐高キャプテンだった法政大学の岩間君は、福島県の教員試験に受からなかった為に補助教員とし

て勤めていますが、高校野球部監督を目指しており、夏は甲子園、春は選抜出場を果たして欲しい

と思います。トランプ関税などものともせず、ハッピーライフを楽しみましょう。  

〇乾杯音頭 福田伸一郎 君  

「一年間欠席しました。今日は来れなかったメンバーも含めて、健康を祝し乾杯 ！」  

【歓談】  

あちこちで。歓談の花が咲き、 喜寿真っ盛りのメンバーの集まりだけに、いつもの様に  

病気・入院・治療・薬の種類の話題が飛び交いました。  

近況報告も熱い歓談に押されて、中止とせざるを得ない状況でした。  

その中で、新妻章一君と吉田弘志君は同じ久之浜中学校出身ですが、高木茂雄君が二人から声を掛

けられ、半世紀以上を経て初めて同じ中学である事を知って驚くというハプニングもありました。  

(16：45)  

【校歌斉唱】  

元応援団長の福田伸一郎君による校歌斉唱と正調エールにより一同元気を頂きました。  

【写真撮影】  

沼田幹事の指導の下で皆、集合写真場所に陣取りました。  

前回の集合写真撮影ミスの反省を元に、今回は、織内正博プロカメラマンとの二重体制を取り、  

完璧な撮影を行いました。  

その後、部屋に戻り、二次会となりました。  

【二次会】  

(18：00) 沼田幹事の一本締めで散会となりました。  



＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊第６６回例会 出席者（２９名）＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

ｱｲｳｴｵ順、敬称略  

【在京メンバー】  

①五十嵐健治、②猪狩恒男、③石澤宏一、④小川 浩、⑤金成英雄、⑥金田久男、  

⑦公文耕治、⑧栗原輝進、⑨鈴木進一郎、⑩鈴木正晃、⑪添田 稔、⑫高木茂雄、  

⑬高木佑一、⑭高本正美、⑮武田 進、⑯新妻章一、⑰沼田 傑、⑱羽石泰弘、  

⑲原 雅英、⑳山本茂雄、㉑吉田弘志、㉒渡辺 弥、㉓藁谷友治  

【いわきメンバー】  

織内正博、②酒井 顕、③酒井幹雄、④作山茂保、⑤園部 優、⑥福田伸一郎  

 

 

 


